## 東海ブ 日本共産党国会議員団 ノロック事務所ニュ

2015年 7月2日 第21号

日

号

## 答弁不能で審議中 武力行使と 体 村議員 衆院安保特委 追及

相

給

油

になる問題を取りなどの戦闘機に空気係ない事態でも、関基地の空中給油機が 特材 が委員会で質問♪☆伸子衆院議員は 戦闘機に空中給油できるよう事態でも、爆撃にむかう米軍 愛知 機が ある航空自 上げました。 爆撃にむかう米軍の航空自衛隊小牧の航空自衛隊小牧の航空自衛隊小牧

でなく、憲法違反ではないのかと追ない。なぜこれが、武力行使と一体しなければ、爆撃にいくこともでき機は飛ぶこともできないし、給油を 及しました。 本村氏は、 燃料がなければ、 戦闘

大臣は、「は、」、大臣は、「は、」、「は戦闘行われ、実力を動うない。 る一れ行実地衛場の為際地衛

及すると、「出撃するに爆撃することがであれ」と答弁。本材所で行うなどで武力 憲法違 必要だ」と認め、「武力行使と一体 「合憲」 反 をごまか と言 って 9るためには給油がかできるのか」と追 村力氏行 いるにすぎないるにすぎない。 、 るにすぎないの答弁で強引 と一体では 給油 せず 

うとしているA国の戦闘機にまた、本村氏は、日本を攻ことが明らかになりました。 のかとただしましを爆撃した場合、 軍隊が給油し、A でたため、 「体ではない 岸田外務大臣は、のかとただしまし とただしました。 t ないという政府のが他国の軍隊のt 質問に答えて 、A 一 国 A国の戦闘機がBの戦闘機にBI 体の 日本を攻撃 隊の武力行は 関隊の給油 これに対し だと考えな いの ないとし へい 行使と な日国しよ · 整

力行使と

う言えな さらに本村 کے В  $\mathcal{O}$ 日 と 本 体化に 氏は、 が攻撃され って逃げ 上本独自 戦闘機の 9 11 いてはどうこれた場合に A この憲法 まし 離陸 た。  $A \mathcal{O}$ 

であり、素生なで、武力テであり、素生なで、武力テで、 まり、より多くの爆弾や 解陸し、空中給油機の役割を指摘し、戦 離陸し、空中給油機がら給油すると 解睦し、空中給油機がら給油すると であり、素生なで を否定しませんでした。したが、戦闘能力を向上させることの活動はそれに限らないと答弁しま黒江防衛政策局長は、空中給油機

たように、 本村氏は さです」ときっぱり世帯法違反の戦争法なは「質問でも明らかに 批案は、にな し廃っ

## 安倍 内閣の 悪政を

井上議

員

本会議で、 上さとし参院議員 に立 2 ち、 大型開発推進、 3 3年度決算に対す 覧は1日 総理 毎 に 原発

と運動を広げるなら、廃案にで 開政対策委員長とともに、「憲 県政対策委員長とともに、「憲 県政対策委員長とともに、「憲 県政対策委員長とともに、「憲 の悪法を許さない世論

本村議員宣伝

29 津 「日 幸 戦

月五二

街頭宣伝で訴えました。 本村伸子両衆院議員

済緩主和 を脅 質かすTPP交渉などの安全と農業をつぶては、安倍内閣が労働の など大

あさみ

名古屋市議

と訴

え西

した。

ノで戦

きる」

かけました。

本村議員も、

すやま初美参い。名古屋市の

院愛 金山

沖縄侮辱、  $\mathcal{O}$ 企経制 実質賃金の落ち込み、生活に 実質賃金の落ち込み、生活に 優先させたと批判。一方で、 優先させたと批判。一方で、 過度 は の前倒し廃止や大利 算でも大 と日 そのうえ消費税の増税と、 年金給付費、 たと批判 本経済に深刻な 成長戦略を推進し、 児童扶養手当 屋が広がり、労働者の説判。一方で、原材料し廃止や大型開発をが負担する復興特別が負担する復興特別

生活

|の削減、  $\mathcal{O}$ 

作民削

り出活

入党者 迎える

大運動

み

よ

型 28 本村伸子衆院議員は27、 28 本村伸子衆院議員は27、 大行動に参加し、2人の入 党者を迎え、赤旗日曜版読 者を2人増やしました。 みよし市では牧田みつお 市議や支部の党員と行動。 長年の党支持者や 赤旗新

戦争法案廃案に

場に送る

め、「戦争法案は絶対にだめ、「戦争法案のと別して対にいかん」と協力して対にいかん」と協力して対にいかん」と協力して対にいかん」と協力にないただきました。 て絶ねも戦

党だ 刈谷市議選で3議席を~本村 本村伸子衆院議員は6月28日に 告示された愛知県刈谷市議選(7月 5 日投票) に立候補した山本シモ 子、のむら武文、にいむら健治=い

議員(7月5日投票) ずれも現職=各候補の応援に入りま した。